

Die Hl. 3 Könige in den Gottesdiensten der Pfarre

Wie jedes Jahr fanden sich Gruppen von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen zusammen, um den schönen Brauch des Sternsingens zu pflegen. In der Königin des Friedens kamen die Hl. 3 Könige während der Sonntagsmesse aus der Dreimal Wunderbaren Muttergottes.



Am Ende der Messe segnete P. Artur noch Wasser und Kreide, bevor die Könige ihre Lieder und Gedichte vortrugen.



Dann sangen und spielten die Hl. 3 Könige um möglichst viele Spenden für die Mission, für Hilfe in den ärmsten Ländern der Welt zu bekommen.



Beim Ausgang der Kirche holten die Könige ihre Sammelkistchen, um möglichst alle Gottesdienstbesucher zum Spenden zu bewegen.



Auch von St. Anton aus waren Sternsinger unterwegs in mehrere Familien und auch in den Gottesdienst in der Katharina von Siena.

Vielen Dank allen Königen und allen, die motivierend und organisierend im Hintergrund tätig waren.